
 

 

NOTE AUX ADHERENTS 

 

 

Mesdames, Messieurs, 

Je vous informe que le conseil d’administration a décidé hier soir d’arrêter les deux projets de 

méthanisation en cours. 

La crise ukrainienne a en effet bouleversé les données économiques de ces projets dont la rentabilité 

n’est plus assurée. Cette décision a bien entendu été très difficile à prendre tant ces projets étaient 

porteurs de sens en termes agronomique, environnemental et d’énergie renouvelable. 

 

Il y a également beaucoup de frustration pour les collaborateurs de la coopérative impliqués dans ces 

projets. Je tiens à souligner l’énorme travail accompli en particulier par l’équipe agronomique en terme 

d’expérimentation pour construire un modèle agronomique et économique particulièrement robuste 

pour les agriculteurs engagés dans la démarche. 

Mais il y a des moments où la raison doit l’emporter et l’intérêt général primer.  

 

 

Dans l’attente d’une prochaine rencontre, je vous souhaite dès à présent une très bonne moisson. 

 

 

        Guillaume RIVET 

        Directeur 


